KMVW 2024 in Ormalingen

Am Sonntag 26.Mai fanden die Kantonalen Meisterschaften im Vereinswettkampf (KMVW) in Ormalingen statt. Die Aktiven des SC Biel-Benkens reisten mit 28 Turnerinnen und Turnern an die diesjährige KMVW an. Für einige Turner*innen welche in mehreren Disziplinen starteten stand ein straffes Programm bevor. Gegeinseitig wurden die verschiedenen Wettkämpfe vom SCBB unterstützt und lautstark angefeuert. Durch die Unterstützung aller angereisten und teilnehmenden Mitglieder konnten tolle Wettkämpfe gezeigt werden und top Reaultate wurden erturnt.

Einige Stimmen aus den Riegen und wie für sie die KMVW 2024 gelaufen ist.

Geräteturnen:

Joel. Am Sonntag, dem 26.05.2024 hatten wir unseren 2. Wettkampf als (Stufen-) Barrenriege in Ormalingen an der KMVW. Nach dem letzten Wettkampf am Wildensteinercup haben wir intensiv weitertrainiert und uns in den wenigen Trainings vor dem KMVW auf den 2., deutlich strenger bewerteten Wettkampf vorbereitet. Am Wettkampftag sind wir alle zusammen früh morgens angereist, um uns noch einwärmen zu können, danach gab es einen trockenen Durchgang und etwas Zeit einer anderen Gruppe zuzuschauen. Als wir an der Reihe waren, mussten wir unser Material möglichst schnell und effizient an den Ort bringen, an den es gehörte, was uns auch gut gelang. Anschliessend hatten wir noch kurz Zeit, ein wenig an den Barren einzuschwingen, bevor es nach dem Kapfschrei auch schon ziemlich bald los ging. Nach dem anstrengenden, aber guten Durchgang konnten wir den anderen Gruppen des SCBB bei verschiedenen Disziplinen zuschauen. Um etwa 12 Uhr mittags war dann unser Resultat bekannt: eine 9.07 was uns natürlich sehr erfreute, da wir nun in den Finalrunden Turnen konnten. Also das gleiche nochmals, kurzes einwärmen mit Jasmina, ein schneller Trockendurchgang und ab ins Dressli in die Halle. Nach dem Aufstellen und Einturnen ging es auch schon wieder los. Diesmal mussten wir nicht so lange auf unser Resultat warten, wir hatten eine 8.81, etwas schlechter, wir waren aber auch schon müde. Nach unserem Durchgang gingen wie an die Rangverkündigung, bei der wir uns dann den Zweiten Rang hinter Liestal sichern konnten.

Gymnastik:

Jasmina. In diesem Jahr startete die Gymnastikgruppe des SCBB zum ersten Mal in der Kategorie "Teams" mit 4 Turnerinnen. Wir schauen auf eine kurze, aber intensive, harmonische und freudige Wettkampfvorbereitung zurück. Seit dem Februar wurde eine neue abwechslungsreiche und kreative Choreografie zusammengestellt und trainiert. In einem kleinen Team kommt es auf jede Kleinigkeit an und alles musste schön aufeinander abgestimmt werden. An der KMVW konnte ein sauberer Durchgang gezeigt werden und einer Topnote von 9.78 und den 2. Platz erturnt werden. Jasmina, Céline, Tanja und Ornella schauen auf eine unvergessliche KMVW mit viel Freude und Energie zurück.

Leichtathletik:

Rafael. Die LA-Gruppe der Aktivriege nahm wie in den vergangenen Jahren auch dieses Jahr an der KMVW mit einem Männer- und einem Mixed-Team teil. Bei den Männern galt es den Kantonalen Meistertitel zu verteidigen und beim Mixed-Team diesen Titel zu erhalten. Die Männer hofften natürlich auch in diesem Jahr wieder bei der Pendelstafette mit Stab starten zu dürfen und um den Titel "der schnellste BLTV-Verein" zu kämpfen.

Nach einem guten Einwärmen starteten die jeweiligen Läufe der Pendelstafetten. Die reine Männergruppe absolvierte ihren Lauf gemeinsam mit Läufelfingen und das Mixed Team startet gemeinsam mit Bottmingen. Beide Teams zeigten einen souveränen Lauf ohne Wechselfehlern und einer guten Zeit.

Am Mittag wurde bekannt, dass die Männer wie im vergangenen Jahr um den Titel "der schnellster BLTV-Verein" in der Pendelstafette 40m Stab kämpfen dürfen. Mit 5 anderen Vereinen trat die Gruppe an den Start. Das Publikum war auf einen spannenden Wettkampf gespannt und bereit alle Vereine anzufeuern. Der SCBB lieferte sich mit dem TV Ormalingen ein Kopf-an-Kopf-Rennen, welches der SCBB für sich entscheiden konnte. Somit erhielten wir zum ersten Mal den Wanderpokal des Schnellsten BLTV-Vereins.

An der Rangverkündigung wurde ausserdem bekannt, dass die Pendelstafette Aktive Mixed mit einem 9.69 und die Aktiven Männer mit einem 9.89 den 1. Platz erreichtet.

Biel-Benken in somit kantonaler Meister in der Kategorie Pendelstafette Turner 80m und Pendelstafette Mixed 80m.